

VINGT-TROISIÈME DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE
10 septembre 2023

Évangile — Matthieu 18 : 15-20

Jésus disait à ses disciples : « Si ton frère a commis un péché, va lui parler seul à seul et montre-lui sa faute. S'il t'écoute, tu auras gagné ton frère. S'il ne t'écoute pas, prends encore avec toi une ou deux personnes afin que toute l'affaire soit réglée sur la parole de deux ou trois témoins. S'il refuse de les écouter, dis-le à la communauté de l'Église; s'il refuse encore d'écouter l'Église, considère-le comme un païen et un publicain.Amen, je vous le dis : si deux d'entre vous sur la terre se mettent d'accord pour demander quelque chose, ils l'obtiendront de mon Père qui est aux cieux. Quand deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis là, au milieu d'eux. »

Réflexion:

Donner et recevoir des corrections est l'une des choses les plus difficiles que nous puissions faire. Une forte motivation doit généralement être présente pour que des corrections soient apportées ou reçues et qu'une véritable réconciliation ait lieu. Il peut y avoir de nombreuses motivations: sauver la face personnellement, plaire à autrui, amener un autre à changer de comportement qui nous agace tout simplement, etc. là où deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis au milieu d'eux. Notre motivation la plus forte qui nous pousse à la correction charitable est le fait que nous partageons une identité commune d'être le corps du Christ. Nous ne sommes pas nous-mêmes les réconciliateurs; c'est la puissance de l'action du Christ à travers son corps. (Liturgie vivante, p. 232)

Méditation Vincentienne:

Les gens avaient souvent reproché à Vincent sa séquence dure, presque motivée, et commenté ses fortes sautes d'humeur. Défensif, Vincent dirait qu'il était comme il était et qu'il ne pouvait pas changer. Mais pendant une période intense de prière, Vincent se jeta sur la miséricorde de Dieu, reconnaissant enfin que seule la puissance de Dieu pouvait calmer sa dureté et atténuer ses sautes d'humeur aiguës. Bien des années plus tard, Vincent a raconté ce moment crucial: «Je me suis tourné vers Dieu et je le suppliais sincèrement de convertir ce trait irritable et rébarbatif qui est le mien. J'ai également demandé un esprit gentil et aimable. Et avec la grâce de Notre Seigneur, en m'attachant un peu à contrôler les impulsions sanglantes de ma personnalité, j'ai été au moins en partie guéri de mon tempérament sombre. (McKenna, Prier avec Vincent, p.68-69.)

Discussion: *(Partagez vos pensées sur les lectures après un moment de silence)*

Devons-nous affronter certains comportements non chrétiens dans notre Conférence?

Prière de clôture:

Seigneur, là où deux ou trois sont assemblés en ton nom, sois au milieu de nous,
- **et donne-nous la grâce de donner et de recevoir des corrections.**
Seigneur, donne-nous la grâce de prier pour notre propre conversion,
- **pour que nous ayons l'esprit aimable et gentil de Vincent.**
Amen

